

Se firmó el comprímiso de comodato de terreno para la 2ª Compañía y en un 42,8% aumentó el aporte municipal. Igual llega un camión aljibe y se avisan otros dos carros.

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

En una muestra del objetivo de potenciar la operatividad y cobertura de la institución en beneficio de la comunidad, el Cuerpo de Bomberos de Castro concretó en las últimas horas una serie de gestiones que impulsan estos desafíos. Un terreno para un próximo cuartel, recursos frescos para reforzar el equipamiento y material mayor forman parte de estos avances.

Considerado como un "anhelo por años", finalmente el voluntariado concretó el comprímiso de comodato con el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) para tener una propiedad en la esquina entre Galvarino Ríveros y Alcalde Manuel Muñoz, en el sector alto de la ciudad.

Hasta el propio director nacional del organismo que depende del Ministerio de Agricultura, José Guajardo, llegó hasta la capital chilota para rubricar el acuerdo, el cual constituye el primer paso formal para proyectar el futuro cuartel de la Segunda Compañía castreña en este sector.

"Iniciamos las conversaciones hace un tiempo en la región, ante la necesidad de Bomberos de tener un espacio que reúna las condiciones para instalar sus dependencias y equipos. Así trabajamos en este comodato de esta propiedad que teníamos, realizamos las averiguaciones administrativas y logramos cerrar el trámite", explicó el personero.

Asimismo, el médico veterinario relevó el rol bomberil, aclarando que "compartimos esta función de

Bomberos de Castro avanza en descentralización de cuarteles y suma millonarios recursos



A PASOS DEL LUGAR DONDE TRABAJARON POR EL INCENDIO DE FEBRERO EN EL HOGAR DE CRISTO, ESTARÁ LA CASA DE LA 2ª COMPAÑÍA.



SUPERINTENDENTE RECIBE EL CHEQUE POR \$100 MILLONES.



CAMIÓN ALJIBE SE SUMA AL MATERIAL MAYOR CASTREÑO.

servicio público, por ello nuestro deber igual es intentar otorgarles las mejores condiciones".

Justamente, el factor estratégico para fortalecer su labor se constituyó en el impulso para que Bomberos eligiera este terreno e iniciara las tratativas con el SAG, dueño del mismo.

IDEA

Como especificó el superintendente Felipe Almonacid, la iniciativa tiene su sustento en "la idea de descentralizar la institución

para entregar una mejor operatividad en favor de la gente". Incluso, en carpeta también está a futuro tener sedes en Llau Llau y Nercón.

Reconoció el directivo que este hito costó y que, incluso, "hablamos con el Presidente (Gabriel Boric, en su visita a la Isla) para agilizar el tema que hoy logramos concretar, para luego comenzar con la proyección del cuartel".

Por su parte, el director de la Segunda compañía, Fernando López, detalló

que las gestiones para contar con el terreno comenzaron hace 2 años. Remarcó que "es una ubicación estratégica considerando el crecimiento de la ciudad y ayuda a descongestionar el centro de Castro que tiene 3 compañías".

Igualmente, en la actividad donde se firmó el comprímiso de comodato estuvieron la administradora municipal de Castro, Javiera Vega, quien sostuvo que "colaboraremos con equipos técnicos de la Secplan (Secretaría Comunal de Pla-

nificación) en la asesoría de todos los pasos que se vienen para materializar el cuartel", y la seremi de Bienes Nacionales, Paula Catalán, afianzando un rol colaborativo para buscar otro espacio "para que el SAG pueda crecer y mejorar su servicio".

CHEQUE

Otra iniciativa que apunta al crecimiento bomberil se realizó ayer, con la entrega del cheque por 100 millones de pesos, como contribución anual del consisto-

BOMBAS TANQUE

Otro de los proyectos se concentra en el abastecimiento ante alertas. El superintendente Felipe Almonacid informó que "gestionamos un camión aljibe que estaba en la regional de Bomberos, debido a una entrega que se realizó al cuerpo bomberil de Hualaihué, así que lo pedí en forma de redestinación en marzo y hoy ya llegó a nuestras manos".

Se trata de un camión de 10 mil litros de capacidad de agua, que será equipado con descarga rápida, cajuellas, líneas de gran diámetro para su alimentación y material para su funcionamiento.

A este material mayor, el líder del voluntariado castreño sumó "la orden de compra de una bomba tanque de 10 mil litros de agua que se adquirió en enero de este año y de un tercer carro correspondiente a la Segunda compañía que vendría con equipamiento de último modelo para ataque y que se sumará próximamente a nuestro trabajo".

rio castreño al voluntariado. Constituyó un aumento del 42,8% con relación a los recursos otorgados el 2023.

"Este aporte es un reconocimiento a la entrega y sacrificio de nuestros bomberos. Su trabajo incansable es vital para nuestra comunidad y estamos comprometidos a seguir apoyándolos para que estén mejor preparados para enfrentar cualquier emergencia", afirmó el alcalde Juan Eduardo Vera (indep. de Chile Vamos)

El superintendente Almonacid, en tanto, puntualizó que el incremento en los recursos "nos ha permitido mejorar nuestras capacidades operativas y de respuesta. El aporte de hoy será destinado a la compra de vehículos menores y otros equipos necesarios para nuestra labor". ☺